

- カラー大会報道 第73回国民体育大会卓球競技会 [8]
- カラー大会報道 平成30年度全日本選手権大会(団体の部) [12]
- カラートピックス リーグ入門 [14]
- 大会報道 第73回国民体育大会卓球競技会 [18]
- 大会報道 平成30年度全日本選手権大会(団体の部) [22]
- 日本の肖像 与田弘志(写真家) [24]
- 私の指導論 真田浩二(愛工大名電中学校) [26]
- 練習のヒント 鹿部申治(ITS二瀬代表) [28]
- トレーニングFF 田中礼人(男子NT専任コーチ) [30]
- 追悼 ありがとう、平田洋子さん [48]
- カラートピックス 2018年秋ニッタク新製品展示会 [52]
- カラー大会報道 2018ヨーロッパ選手権 女子ワールドカップ [60]
- カラー連載「カットへの扉」 石垣優香(日本生命) [62]
- Nittaku社員エピソード 布施一通(東日本営業所) [66]
- 海外情報 関西学連台英訪問記 [68]
- ラージを愛する人たち 安藤和仁(室崎陽・安藤雄) [72]

第5チャンネル [34]
 ピンポン東西南北 [36]
 各地レポート [58]

ラージ大会 [46]
 みんなのコーナー [48]
 編集室 [48]

Message

卓球ファンが待ちに待ったであろうT.LEAGUEが開幕。卓球ファンは当然であるが、沢山の方が関心を持っていらっしゃると思います。更に卓球が魅力的で盛り上がりがて欲しい。いや、盛り上げていかなければいけないと思います。

何事もそうですが、理想だけなら1000回でも口にできるけれども、成功に導くためには、正しいことを行い、正しく根絶させなければなりません。そのためには正しい態度、行動を取るべきなのですが、これは一人だけでは実現不可能。全員が同じ意識を持つ必要があります。

よくチーム戦で、ベンチ・観客席に

いる応援団が試合に出ている選手と同じ気持ちで戦うことが大事だ、ということを耳にすることがあります。まさに先日福井で行われた団体が当てるべきことでしょう。大歓声を背にプレーティーした選手は躍動。本来のパフォーマンス以上のことができたのではないでしょうか。試合で負けてしまうのはしようがないのですが、全力を出し切って負けてしまうのであれば、応援してくれた人も満足できるでしょう。

自分で成長できたのではなく、生まれ育つ過程で関わってきた全ての人が今の自分を形成してくれていることを忘れてはいけません。(温)



表紙
T.LEAGUE開幕版

撮影：加藤真